

BILBAO

LA PROYECTADA EXPOSICIÓN DE ARQUITECTURA

Ha celebrado su primera sesión la Comisión magna que ha de organizar la Exposición de Arquitectura é industrias artísticas.

Presidió el alcalde señor Balparda y asistieron los señores Buisán, Picaza, Luzárraga, Laiseca, Carretero, Galíndez, Iturria, Bárcena, Alonso, Ibarreche, Orbegozo, Azula, Achaerandio, Aránsolo, Sagarduy, Galina, Acebal, Solís, Echevarría, Gadea, Nájera, Chalbaud, Torre, Borda, Alzola, Urrutia, Suárez y Lazúrtegui.

Actuó de secretario el jefe de la sección de Fomento del Municipio, señor Migoya.

Leyéronse los acuerdos del Ayuntamiento referentes á la celebración de la Exposición y á las facultades de la Comisión magna.

Después de breves frases del presidente, propuso el Sr. Lazúrtegui que se diera al proyecto toda la importancia que puede y debe tener, incluyendo en la Exposición las altas industrias y una sección iberoamericana.

Se acordó estudiar esta proposición en el plazo de un mes, quedando encargados de este estudio, con el autor de la propuesta, los señores Alzola, Chalbaud, Galíndez, Iturria, Salazar, Gadea, Acebal, Bárcena, Laiseca, Ibarreche y el alcalde Sr. Balparda.

También se acordó que, sin perjuicio de lo que esta Comisión informe acerca de la proposición del Sr. Lazúrtegui, se siga estudiando

el reglamento y presupuesto de la Esposición, tal como el Ayuntamiento acordó verificarla y, al efecto, se nombraron dos comisiones; una de Reglamento, compuesta por los señores Iturria, Ibarreche, Galina, Aránsolo, Buisán, Solís, Echeverríaia, Saralegui, Basterra y Borda, con un plazo de dos meses para someterlo á la aprobación de la Comisión magna, y otra técnica, con el mismo plazo, encargada de estudiar el presupuesto y de nombrar, á su vez, una subcomisión que designe el terreno donde ha de emplazarse la Exposición.

Esta Comisión técnica la formarán los señores arquitectos pertenecientes á la magna y los señores Lazúrtegui, Alzola, Suárez, Bengoa (P.), Chalbaud, Luzárraga y Gadea.

